
◆本校の教育活動の特色として、今年度も５年生の米作り体験学習や４年生のＳＤＧｓ学習、２年生の和凧作

　り体験など、地域や保護者の皆様の力を借りた体験的な学習を行うことができました。また、江戸川区のスポ

　ーツ振興課や東京都のプロジェクトなどを活用し、パラスポーツ体験や手話体験、野球教室やドローン体験教

　室などの、それぞれの学年に応じたゲストティーチャーによる特別授業を実施しました。さらに、マジックショー

　やユニバーサルコンサートなど、子どもたちの感受性を伸ばす取り組みも行いました。来年度は、通常の学習

　内容との兼ね合いを考えながら、内容を精選し、効果的な体験学習ができるように工夫していきます。

◆今年度は、図書館の地域利用に向けて蔵書管理システムの導入が行われました。児童の貸出方法もデジタ

　ルで行えるようになり、より管理しやすいシステムになりました。また、西葛西図書館と連携した本の団体貸出

　や研修会も行っています。さらに、今年も２年生以上の全学年で調べる学習コンクールへ応募し、各賞を受賞

　するなど、調べる学習への取り組みが充実してきました。これも、図書ボランティアの方々、地域の方のご協力

　をいただいているからと考えます。感謝するとともに、さらに充実した取り組みになるよう工夫と努力をしていき

　ます。

　　　　　　 体力の向上について

◆今年度も感染症対策を講じながら、全校運動遊びや長縄大会、なわとび大会、マラソン週間などに継続して

　取り組みました。また、朝遊びを推奨し、校庭で遊ぶ児童が増えてきています。６年生の体育大会でもよい成

　果を出すことができました。しかし、体力テストの結果は芳しくありませんでした。体力向上については、高い

　評価をいただいていますが、日常的に運動をできる機会を設けるようにし、さらなる向上を目指していきます。
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◆登校後に気分や体調が優れず早退する児童、また朝の登校時刻（８：１０～８：２０）に間に合わない児童が

　います。充実した学校生活を送るためにも、早寝早起きをし、しっかりと朝食を食べてから登校できるよう、ご

　家庭でのご協力をお願いします。また、ゲームやスマートフォンなどの利用時間が増えている児童が多いで

　す。学校でも指導していきますが、ご家庭でも今一度端末利用の仕方についてお子さんと話し合い、使用時

　間の削減にご協力ください。よろしくお願いします。

◆スクールカウンセラーは、毎週金曜日に来校し、保護者の方からの相談や、必要に応じて学年の全児童面

　談・児童面談等も随時行っています。また、今年度はスクールソーシャルワーカーや巡回心理士、児童相談

　所との連携を増やすことができました。今後も児童が安心して登校できるよう、全力で心のケアに取り組ん

　でいきます。保護者の方の面談は、担任・もしくは養護教諭までご連絡ください。

◆年３回のいじめ調査で実態把握をし、いじめの早期発見、早期対応に取り組んでいます。また、校長より折

　に触れて講話を実施したり、毎週、生活指導夕会を開き、小さなサインも見逃さないように教員同士の情報

　交換を密にしたりしています。昨年度より、肯定的評価が約８％向上しましたが、アンケートで「わからない」

　と回答された方も多くいらっしゃいました。いじめは絶対に許さないという指導を徹底していきます。　

　　学校関係者評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。

　　今後とも本校の教育活動に対し、一層のご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。
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8 児童の体力向上に向けた取り組みを行っている。 46.8% 45.7%

23.6%体罰防止、いじめの未然防止に努力し、家庭と連携して対処している。 28.2% 36.6% 8.8% 2.8%

4.1% 0.9% 2.5%

児童・保護者が相談できる体制がある。 43.5% 44.8%


